

CONTINÚA LA MOVILIZACIÓN.

Desde el grupo “Sí a la jornada continua en las escuelas de Aragón”

<http://www.facebook.com/home.php?#!/group.php?gid=319339300345&ref=ts>

se han dirigido a nosotros para informarnos del resultado de la movilización del 17 de abril en la que afiliados y afiliadas del STEA-i participaron a título individual, y para comunicarnos que continúa la campaña de iniciativa individual de mandar una instancia al Sr. Presidente del Gobierno de Aragón reivindicando se desarrolle normativa que permita elegir a los centros educativos el tipo de jornada escolar que decida su comunidad educativa, enviándola al Servicio de Información y Documentación del Gobierno de Aragón. En el evento del grupo se indica el modelo y el procedimiento a seguir. Enlace al evento:

<http://www.facebook.com/event.php?eid=383508041797>

Hasta la fecha, y según se informa en el grupo, se han entregado:

HUESCA	31
ZARAGOZA	135
TERUEL	29
TOTAL	195

Desde STEA-i seguiremos apoyando y defendiendo estas movilizaciones a la vez que trabajaremos en las Juntas de Personal para que salgan adelante las movilizaciones anunciadas para el 12 de mayo en las tres provincias.



Foto procedente del grupo del Facebook.